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会 議 議 事 録 

1. 日時等 
日時 令和 6年 5月 13 日（月） 13:30～14:30 

場所 日之影町民ホール 

会議名 令和 6年度第 1回日之影町地域公共交通会議 

 
2. 開会 

 
3. 会長あいさつ 

 
4. 議事 
○事務局より以下の事項について説明を行い、その内容について質疑・意見交換及び採決を行った。 

 

（１）令和 5年度事業報告、収支決算報告及び監査報告 

 

 ※質疑等なし。議事については提案の通り承認された。 

 
（２）令和 6年度事業計画（案）並びに収支予算（案） 

 

 ※質疑等なし。議事については提案の通り承認された。 

 
（４）すまいるバス循環線のダイヤ見直しについて 

 
大井委員 6月よりダイヤ見直しを行うとのことだが、事前の周知が必要になる。どのような周

知方法を考えているのか。 

事務局 事前の周知期間として 1 か月程度は必要であると認識している。地域のサロンなど

利用者が集まる場などでも説明を実施したいと考えている。 

建設技術研究

所 

補足であるが、今年 10月には路線バス延岡～高千穂線の系統再編が行われ、現在迂

回運行している旧道経由についても舟の尾バス停に停車することが可能になる。こ

れにともない八戸線については槇峰までの乗り入れが不要となるため、舟の尾を起

終点とした運行に見直しを行う予定である。八戸線のダイヤ見直しにより循環線の

ダイヤについても再調整が必要になると考えられるため、今回ご提示しているダイ

ヤは 10 月見直しまでの暫定的なものということでご認識いただきたい。 

  

※議事については提案の通り承認された。 

 
（５）すまいるバス循環線（土曜日）の廃止について 

 
甲斐会長 循環線（土曜日）の運行を開始した経緯について補足説明をお願いしたい。 
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事務局 総合計画等の検討において実施した中学生による「ひのかげ近未来会議」のなかで、

土曜日の図書館利用や部活動などで利用したいといった要望があったことを踏まえ

て運行を開始した経緯がある。ただし実際には保護者が送迎することが多く、循環線

（土曜日）は利用されていないのが実情となっている。 

  

※議事については提案の通り承認された。 

 

5. 報告事項 
○事務局より以下の事項について説明を行い、その内容について質疑・意見交換を行った。 

 

（３）すまいるバス八戸線運行（実証事業）の迂回運行について 

 
甲斐会長 道路復旧工事にともなう迂回運行とのことだが、工事期間がどの程度になる見込み

なのか、分かる範囲でお示しいただきたい。 

春田委員 当該区間だけではなく複数の路線の復旧工事をまとめて発注している関係ではっき

りした工期は不明である。吾味～神影間は 5/10 に予定していた工事着手が若干遅れ

ているが、秋ごろには工事が完成する見込みであると聞いている。 

なお、星山の全面通行止め区間についても、5月中には工事に着手し、秋ごろには完

成する見込みとなっている。 

事務局 補足であるが、利用者の混乱を避けるため、工事実施期間中は仮に工事が休みとなる

日があっても迂回運行を行うこととしている。 

 
（６）すまいるバス八戸線運行（実証事業）有償化について 

 
国村委員 6 月より道路運送法第 21 条に基づく有償化を行うとのことであるが、運行事業者は

どこになるのか。また、当該事業者は日之影町内に営業区域を持っているのか。 

事務局 実証事業期間中の運行については引き続き南阿蘇交通にお願いすることとしてい

る。営業区域などについては確認する。 

国村委員 今年 10 月からの本格運行は自家用有償旅客運送で実施する計画となっている。町内

にタクシー事業者がいるにも関わらず 6月からは法 21条に基づく有償運行で、10月

になると白ナンバーである自家用有償旅客運送に転換するというのは問題があるの

ではないか。タクシー協会としては町内のタクシー事業者に対する配慮をお願いし

たい。 

事務局 本格運行時の運行形態などについては、運輸支局などとも相談しながら検討してい

きたい。 

甲斐会長 町として「子育てしやすいまち」というのを前面に出している。高校生以下について

は運賃を免除する、といったことも含めて今後検討をお願いしたい。 
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6. その他 
 
大井委員 公共交通に携わる自治体やコンサルタントの人材育成プログラムについて、国土交

通省より予算措置を受けた。差し支えなければ、フィールドスタディとして本町の会

議での協議の状況を見学してもらい、質問等をしてもらうようなプログラムを考え

ている。取り扱いとしては通常の「傍聴」と同じような位置づけになるかと思うが、

お許しいただけないか。 

次回の会議で 1回目の傍聴、状況によっては秋以降にも 1～2回程度の傍聴をお願い

できないかと考えている。 

  

※異議等はなく、申し出について了承された。 

 

事務局 次回、令和 6 年度第 2 回の地域公共交通会議については、6 月 21（金）13:30 から

開催予定である。 

 
7. 閉会 
 

以 上 
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